

裕次郎が太っちゃつたからって、マッヂや  
トシちゃんが代わるものでもない。  
質の問題ですね、ツッパリ方の。

まみ それにも管は、本当に昔は素敵だった俳優が素敵じゃなくなっちゃうって淋しい。  
テルミ そういう意味でもツッパって格好つけ続けて欲しいわよね。  
まみ 家族と一緒にテレビに出たり、クイズ番組に出演したり、司会者になつたりって許せないですよね。  
真理子 太っぢやうのもゲンメツ。あの、女は太つてもいいと思うけどさあ……。男は、特にカッコつけて演技したスターが太っぢやつたら、私たち夢見ることが出来なくなっちゃうもんね。  
テルミ アンソニー・バーキン  
スなんてえらいね、その点。あのスリムさはデビュー当時から変わらない。肉を食べないと毎日必ず走つたりって、努力している。結婚前の私生活はほとんどベールに包まれていたし。  
真理子 それは、彼がホモだからでしよう。(笑)  
まみ 石原裕次郎なんて、どう

テルミ 「狂った果実」の頃の面影はまったくない。  
まみ 私はある頃の彼が好きだけに、今はもう悪口しか言えないわね。  
テルミ 中平さんのお父様があの映画作つたんだものね。  
まみ 「風を呼ぶ男」をマッチが演じる時代ですもの。  
真理子 ああ、近藤真彦ね。あの子とか田原俊彦とか、裕ちゃんなみにスターぶつて、最悪なよ。生意気なんだからあ。それを石原真理子が「あの子たちはとつても素直でいいところあるのよ」なんて言ってかばうの。

まお  
いじばらの本物たしかく  
なつたのかしらねえ。

真理子 さすが古いことにくわ  
しいですね。

テルミ 本当に素敵な男たちば  
つかりだつた。「ルート66」のジ  
ヨージ・マハリスとか「サンセ  
ット77」のエフラン・ジンバリ  
スト・ジュニアとか「サーフサ  
イド7」のトロイ・ドナヒュー  
とか、ベン・ケーシーもドクタ  
ー・キルディアも、みんなみん  
なヒーローだつた。

テルミ やっぱし、宍戸錠がホ  
ッペタをふくらましたのも、よ  
り強く、コワさに見せるため  
だから、責められないと思うの  
プロ精神の表われっていうか。  
迫力出すために顔を変えるって  
のも、男のツッパリそのものじ  
やないの。肩に力が入つていて  
いいなあ。

テルミ 腐つても、貧しくても  
鯛は鯛。ジョーはジョーでいて  
欲しかった。

まみ あの頃のスターは、もう  
スターじゃなくなるし、今のス  
ターは本物のスターじゃないし  
淋しい時代なのね。

真理子 でも、あの頃あんまり  
サエなかつた藤竜也さん 今ス  
ゴイ人気ですね。

まみ やっぱり私生活を見せな  
いし太らないところが勝ち?

して、あんなに太っちやつたのかしらね。  
眞理子。あ、私ね、学生の頃、  
裕次郎とショーケンに会えるってだけで、エキストラしたこと  
があつたんですね。一日、15  
00円で。そしたら三波伸介し  
か来てないみたいだから帰るう  
としたら、それが裕次郎だった  
の。(笑) もうほんまが太つて

テルミ なんて、あんな子たちがスターなの？ 電車に乗ってるそのへんの男の子たちよりキレイじゃないのに。

私はやっぱり自活映画とかそういうの。  
真理子「80年代だったらボガートは、間違いくなく三枚目スター」テルミ「本当は甘いリキュールに目がなかったんだって」

映画を観てるって気がしてよか  
つことですよ。今そういうの演じ

全員「彼のツッパリにはナベ  
プロの影がちらついて、素直  
に受け入れられないのです」



「眠り狂四郎」で決めてた市川雷蔵も最初はヤクザ役で売りだしてたんだって。

A black and white photograph of Roy Scheider, an older man with receding hair and glasses, wearing a light-colored jacket over a dark shirt.



まみ「こんなみずみずしい裕ちゃんはもういない。私の青春を  
オシマイかしら？」



テルミ「渡瀬恒彦さんって実物もすごい迫力よ。お兄さんより頭が良くて、ケンカも強いんだってねー」



真理子「松田優作って、サングラスをはずしたら急に弱くなつたカンジ。サングラスが顔の一部になりきつちやつてたのね」